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- Julien Robitaille
- Mathieu Robillard
- Nicolas Lemieux
- Christine Thibault
- Stéphanie Thibeault

- Pierre-Luc Junet
- Dave Simard
- Diego Saavedra-Renaud
- Claudia Montambeault

0.0 Procédures

Annik Lavoie propose l’ouverture du Bureau exécutif
Nicko Wodicka Sigouin appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Annik  Lavoie  propose  Julien  Vadeboncoeur  comme  président  et  Anne-Marie  Gallant
comme secrétaire du Bureau exécutif.
Anne-Marie Gallant appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (22 novembre 2004)

Marie-Ève  Barbeau propose  l’adoption  du  procès-verbal  du  Bureau  exécutif  du  22
novembre 2004 tel quel
Annik Lavoie appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal
-
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0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture  et  adoption  du  procès-

verbal du 22 novembre 2004
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent

ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et/ou réflexion

1.0 Bureau exécutif
2.0 Retour Intersyndicale
3.0 Table de concertation

3.1 Praesidium
4.0 Externe

4.1 Congrès FECQ : retour
4.2 Congrès ASSÉ : retour

5.0 Mobilisation
5.1 Coordination  avec  Comité

environnement
5.2 Coordination  avec  Photographie,

Création  littéraire,  futur  comité
bonapartiste

6.0 AGE / CVM
7.0 Interne
8.0 AGEnda 2005-2006
9.0 Exode
10.0 Varia
11.0 Levée

Vanessa Giroux propose l’ordre du jour tel que modifié
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Pas de déclarations

0.6 Régie / réflexions

Vanessa  Giroux  propose  que  chaque  exécutant-e  complète  sa  régie  par  écrit  avant
chacun des prochains Bureaux exécutifs
Ousmane Thiam appuie
Adoptée à l’unanimité

Pour cette semaine, la régie a été faite verbalement lors du point 1.0 Bureau exécutif

- Julien Vadeboncoeur, Responsable général
* 

- Ousmane Thiam, Secrétaire général
* 

- Anne-Marie Gallant, Responsable aux
Affaires externes

* 

- Guillaume Beauvais, Responsable à la
Sensibilisation et à la mobilisation

* 

- Marie-Ève Barbeau, Responsable aux
Affaires internes

* 

- Annik Lavoie, Responsable à la Pédagogie
* 

- Nicko Wodicka-Sigouin, Responsable aux
Affaires socioculturelles

* 

- Vanessa Giroux, Responsable à l’Information
* 

- Jade-Anabel Charbonneau-Payer,
Responsable à la Trésorerie
   *
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1.0 Bureau exécutif

Tour de table à propos des actions passées et à venir

- Julien Vadeboncoeur, Responsable général
* Participation  à  l’Intersyndicale  et  à  la

CRAM
* Rangement du Bureau exécutif
* Grève  générale  illimitée  avant  tout  

contacts  avec  autres  associations  et
organisations

- Ousmane Thiam, Secrétaire général
* Apprentissage sur la tenue des réunions :

ordre  du  jour,  procès-verbal,  outils  de
travail

* Tente  de  mobiliser  les  étudiant-e-s  de
technique, de manière novatrice

* Inciter  et  référer  les  joueurs  de  football
(!!!)

* * Voir  comment  fonctionne  les
archives

- Anne-Marie Gallant, Responsable aux
Affaires externes

* Présence  au  Congrès  de  la  FECQ  et  au
CRAM

* Tournée  des  cégeps,  avec  des  comités
intéressés,  pour  découvrir  leur
fonctionnement interne

* Écriture  de  rapports  pour  diffusion  de
l’information

* Multiplication  des  contacts  avec  d’autres
associations  et  regroupements  dans
l’optique de la grève générale

- Guillaume Beauvais, Responsable à la
Sensibilisation et à la mobilisation

* Livre d’idées disponible au secrétariat  de
l’Asso, pour que tou-te-s y inscrivent leurs
idées de mobilisation

* Campagne intensive programmée pour la
1ère semaine de la session Hiver 2005

* Contacts  avec  d’autres  cégeps  pour  la
mobilisation

* Va  travailler  avec  le  comité  de
mobilisation,  en  lui  accordant  toute  la
place nécessaire

- Marie-Ève Barbeau, Responsable aux
Affaires internes

* Embauche gérant de L’Exode : comité en
place,  annonces  internes  et  externes,

entrevues  prévues  la  semaine  du  20
décembre après 1ère lecture de C.V. reçus

* Embauche  secrétaire  à  la  permanence :
avec  le  Comité  de  suivi  de  la  Table  de
concertation

* Table de concertation + réorganisation des
locaux (qui sera le dossier de l’Hiver 2005)

- Annik Lavoie, Responsable à la Pédagogie
* Traitement des plaintes (8 en cours !!!),

dont 4 finies : ça se règle selon le désir
des étudiant-e-s

* Métiers d’art : immense charge de travail
avec  heures  d’ouverture  restreintes :  11
cours par session !!!  SONNER L’ALARME
et renforcer la présence de l’AGECVM aux
écoles des métiers d’Art, + prendre leurs
plaintes également

- Nicko Wodicka-Sigouin, Responsable aux
Affaires socioculturelles

* Création d’un « comité party » : à tous les
mardis à 18 h 00

* Faire  le  tour  des  personnes  (comme  la
vice-gérante  de  l’X)  et  de  ce  qui  existe
déjà

* Attend des idées des membres du Bureau
exécutif et des étudiant-e-s

* Pour cette session : petit-moyen party au
cégep,  ou  à  l’extérieur,  avec  différentes
salles, shows … c’est un projet …

* Vive la scène locale …

- Vanessa Giroux, Responsable à l’Information
* Avis  de  motion  (durée  des  mandats  …)

pour  la  prochaine  Assemblée  générale :
faire  un  document  informatif  avec
arguments pour et contre

* « Journal »  du  nouveau  Bureau  exécutif,
avec  présentation  de  chacun  des
Responsables et  autre Secrétaire

* Journal  avec  points  chauds :  l’utilité  de
l’association  étudiante  ?,  C’est  quoi  une
Assemblée générale ?,   pour la rentrée
Hiver 2005

* Calendrier  de  ce  qui  se  passe  à
l’AGECVM :  dates  des  rencontres  des
différentes instances décisionnelles, party,
activité des comités …
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* Kiosque  d’information  à  la  rentrée  Hiver

2005
*  Faire  mieux  connaître  nos  structures

décisionnelles

- Jade-Anabel Charbonneau-Payer,
Responsable à la Trésorerie

* expliquer aux étudiant-e-s ce qui se passe
avec  le  nouveau  Bureau  exécutif  et  les
objectifs pour la prochaine session

* Apprendre  les  budgets,  la  trésorerie  de
l’AGECVM  (fichiers  excell  et  autres
documents …)

* Contrôler  l’histoire  des  frais
supplémentaires  de  sécurité  lors  de  la
grève des 18 et 19 novembre : attendre
les factures officielles avant de réagir

* Création d’un fond de grève qui  pourrait
s’accumuler …

* Faire  tomber  le  mur  dans  l’Asso,  qui
sépare le local de l’Association en deux

Suggestions/discussion :
* Il  faut  aller  chercher  les  techniques,  les  mobiliser,  mais  surtout  les  informer

(qu’arrive-t-il avec la session en cas de grève générale illimitée, quid du coût payé
pour le matériel, …)  prévoir des débats à L’Exode

* Calendrier militant devant l’Association
* Afficher partout dans le cégep

Le Bureau exécutif devrait déterminer son attitude face à la Table de concertation,
face à certains fonctionnements de l’AGECVM 

Sur  le  site  Internet  AGECVM,  faire  un  lien  avec  le  reportage  photo  sur
http://www.ase.ath.cx/badacid

Annoncer la réunion de jeudi 02 décembre + les informations sur les gens arrêtés le
19 novembre et transmettre les informations dans l’Association

Mettre un mot sur la 1ère page du site AGECVM : à préparer pour le prochain Bureau
exécutif par Vanessa Giroux et ses aides …

Discussion  de  ce  que  l’AGECVM  fera  d’éventuels  surplus  budgétaires  de  cette
session : est-ce que le Bureau exécutif doit décider? [Rappel : Le Bureau exécutif a
un  pouvoir  de  proposition  à  l’Assemblée  générale  sur  le  budget  de  la  prochaine
session  qui  inclurait  les  éventuels  surplus  de  la  session  A04,  et  les  dépenses
afférentes à ces recettes supplémentaires pour le budget H05]
Jade-Anabel  Charbonneau-Payer propose  de geler  les surplus  éventuels  de la
session A04 jusqu’à une décision d’Assemblée générale   ne pas en tenir
compte dans le prochain budget et de proposer de créer un fond de grève à
la prochaine Assemblée générale avec ces surplus éventuels
Annik Lavoie appuie
Adoptée à l’unanimité

2.0 Retour intersyndicale
Julien  Vadeboncoeur  raconte  son  expérience :  Le  Directeur  général  répond  aux
questions des différents syndicats, puis il y a place pour des répliques de la salle et
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des différent-e-s représentant-e-s   Julien Vadeboncoeur  juge  que c’est  un gros
spectacle
Discussion  sur  la  cogestion  des  Services  aux  étudiant-e-s,  y  compris  les  frais
afférants.
Débat sur la décentralisation : l’AGECVM doit renforcer ses liens avec les syndicats du
Vieux Montréal; Julien Vadeboncoeur compte y voir.

3.0 Table de concertation : 1er décembre 2004

3.1 Praesidium

Marie-Ève  Barbeau  propose  Simon  Lafrance  comme  président  et  Annik
Lavoie comme secrétaire
Vanessa Giroux appuie

Anne-Marie Gallant demande le vote
Pour : 03
Contre : 04
Abstention : 02

Rejeté à la majorité

Advienne que pourra en Table de concertation

Jade-Anable Charbonneau-Payer propose une présidence tournante pour les
Tables de concertation
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

Information :  la  Bible  des  comités  n’a  jamais  été  adoptée,  ni  en  Table  de
concertation, ni en Assemblée générale [Rappel historique: cette Bible des comités,
imaginée  et  mise  en  œuvre  par  Jonathan  Beaulieu,  Responsable  aux  Affaires
internes, en septembre 1999, puis mise à jour par Valérie Leclerc, Responsable aux
Affaires internes, à l’Automne 2003, est avant tout un simple outil d’information pour
les membres de l’AGECVM qui souhaite s’impliquer dans la vie des différents comités
de l’AGECVM]

Marie-Ève Barbeau vérifie ce qui en est des présences des comités à la Table de
concertation quant à leur obligation

Discussion sur le thème de la Table de concertation qui ne devrait pas prendre de
décisions, ni de positions politiques allant à l’encontre des décisions de l’Assemblée
générale.

4.0 Externe

4.1 Congrès FECQ : retour

Nicolas Lemieux fait son rapport sur sa participation à ce congrès
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David  Simard  dépose  également  un  rapport  de  délégation  et  un  texte
d’opinion :

De mon passage au congrès de la FECQ, je retiens
plusieurs choses. 
D’abord,  le  taux  critique  d’appuis  aux  politiques
douteuses de la  FECQ au sein  de leurs  associations
membres.  Il  n’y  a  eu  aucune  remise  en  question  à
proprement  parler.  On  s’offusque  simplement  que  le
Vieux-Montréal  soit  présent  pour  se  méfier  d’eux.
L’exécutif  national a une place prépondérante, tant au
niveau  du  nombre  d’interventions  que  de  leurs  effets
visibles  sur  l’assistance.  Je  dirais  que  le  contrôle
hiérarchique est quasi-total.
Ensuite, l’enthousiasme préfabriqué par un exécutif tout
puissant  en  faveur  de  l’adoption  d’un  mandat  de
principe  de  grève  générale  illimitée.  On  parlait  de  la
grève  comme  d’une  banalité,  sans  en  réaliser
l’importance et la difficulté. Avec ce mandat, il s’agissait
essentiellement  d’assurer  la  possibilité  d’une
récupération si grève il y a. Ça faisait parti du plan initial
proposé par  les  hauts  dirigeants.  Ils  avaient  prévu le
coup;  leur  travail  d’acceptation  interne  a  porté  fruit
parce  qu’on  a  entendu  des  choses  très  comiques
comme  « c’est  écrit  [dans  le  plan],  donc  ça  va  être
fait! » La confiance aveugle était de mise.
John aux relations publiques
Jonathan  Plamondon,  le  vice-président,  n’a  cessé  de
répéter  que  la  grève  n’était  qu’un  élément  parmi
d’autres  dans  leur  plan  d’action  proposé,  qu’il  fallait
parler  d’actions.  Il  voulait  qu’on  passe  le  plus  vite
possible  à  autres  choses.  Lorsque  ce  fut  fait,  10
minutes ont suffi  pour permettre à l’exécutif  de passer
outre  les  considérations  d’organisation  réelles  et
perpétuer  ainsi  la  mystification  d’un  plan  d’action
minable.  La  stratégie  est  de  laisser  les  associations
locales  sans  expérience  se  charger  d’actions  qui  les
dépassent théoriquement et pratiquement. Pendant ce
temps,  la  représentation  politique  est  la  seule  option
qu’envisagent les autorités compétentes.
Toujours  Jonathan  Plamondon,  en  privé,  s’est
positionné  pour  la  négociation  FECQ-FEUQ-GVT
exclusivement.  Jonathan  refuse  toute  alliance  avec
l’ASSÉ parce que ses militantEs ne veulent pas discuter
tranquillement  autour  d’un  verre.  Il  dit  avoir  été  déçu
des  jeunes  libéraux  lors  du  congrès  du  PLQ,  mais  il
pense que le travail de représentation est tout de même
fondamental. Il a rencontré à deux reprises le ministre
Reid  dans le  cadre de son affectation;  rien à dire  là-
dessus.
Il a refusé de me montrer le budget de la Fédération. Il
est réservé aux membres.

Pendant un moment, on a tenté de me faire croire que
la FECQ n’avait pas un sou noir à l’heure actuelle. Je
suis sceptique en tabarnak.
La grève générale
Dans les faits, les associations locales sont mitigées sur
la question de la grève. Beaucoup ont dit que la grève
est impossible, à savoir Rosemont, Beauce, Rimousky,
Rivière-du-Loup et l’École nationale d’aérotechnique. Ils
avançaient des discours sur la grève apparentés à ceux
de  la  droite  étudiante  concentré  dans  les  secteurs
conservateurs  académiquement  (perte  de  session,
perte de temps, problème de travail et de loisirs, etc.).
Ils se lamentaient concernant le niveau de techniques
dans  leur  cégep.  Ils  n’avaient  pas  lu  le  pamphlet
« questions et réponses sur la grève générale illimitée
».
D’autres,  comme  les  représentantEs  d’Édouard-
Montpetit  et  de  St-Félicien,  étaient  porté  vers  les
courants contestataires de la grève. Surtout Édouard à
vrai  dire.  Les autres associations potentielles sont les
suivantes :  Jonquière,  Maisonneuve,  Ste-Foy,  St-
Hyacinthe, Bois-de-Boulogne.
Plusieurs  associations  ont  spécifié  que  ce n’était  pas
leur rôle historique de partir des grèves. Elles attendront
donc  le  mouvement  initial.  Certaines  associations
affirment  que leur  nombre  de  membres  est  trop  petit
pour faire une différence pendant une grève. Tous ces
discours  renforcit  les  fonctions  représentatives  de
l’exécutif  national  en  place  à  la  FECQ  et  amoindrit
l’importance  de  la  proposition  de  principe.  Les  hauts
dirigeants ont le beau jeu de faire ce qu’ils  entendent
par la suite et je ne m’attends pas à grand-chose là.
Petite analyse
J’en  profite  pour  affirmer  l’existence  d’un  mythe  qui
circule abondamment dans les associations étudiantes
du  Québec,  celui  des  techniques.  Ce  que  les  gens
oublient, c’est que lorsqu’une institution est constituée
d’un rapport d’environ 50% 50% entre la formation pré-
universitaire  et  technique,  c’est  la  formation  des
sciences pures qui  fait  la  différence. Faut  pas penser
qu’il  est  plus  facile  à  Maisonneuve  de  mobiliser  en
raison de ce ratio parce que les futurs génies sont durs
d’approche aussi. De plus, la majorité des cégeps sont
formés  de  contingents  techniques  en  majorité  et  ça
n’empêche pas que les grèves soient possibles comme
l’histoire nous le démontre. Il faut dire aussi que ce sont
les  techniques  une  fois  qu’ils  et  elles  auront  terminé
leurs  études  qui  seront  les  plus  affectés  par  les
mesures  anti-syndicales  votées  par  le  présent
gouvernement.  Une  lutte  maintenant,  assistée  d’une
victoire, pourrait enflammer les autres secteurs sociaux.
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FECQ-FEUQ, même combat
La sorti médiatique de ce matin nous porte à croire que
l’exécutif  de  la  FECQ  et  de  la  FEUQ  travaille  en
collaboration serrée depuis le début  de la session. Je
pense que leur stratégie est la même. Remarquez que
la  FECQ n’a  pas  parlé  de la  grève générale  illimitée
dans le communiqué de presse, sûrement parce que la
FEUQ s’y opposait farouchement et que l’exécutif de la
FECQ ne  s’en  fait  pas  trop  avec  ce  mot  d’ordre.  Le
simple fait que l’exécutif national n’a pas affirmé le plan
d’action qui contient la grève générale est un indice de
leur stratégie globale. Le flou de leur moyen d’action les
aide à rester fier de leur connerie devant les autorités
gouvernementales.  Les  associations  membres  de  la

FECQ devraient être en colère de cette affaire si elles
ont convenu véritablement d’aller vers des mandats de
grève générale. Il faut enquêter.
Conclusion
Nous n’avons rien à faire de la FECQ. La méfiance est
de  circonstance.  Il  faut  simplement  suivre  le
déroulement de leur intrigue interne afin de ne pas être
surpris  lorsqu’ils  essayeront  de  faire  un  consensus
bidon avec le gouvernement. Restons alertes. Je crois
aussi que nous devons nous concentrer sur le travail à
notre cégep, plus le travail externe, au téléphone, avec
toutes les  associations étudiantes  et,  finalement,  aller
voir  la  situation  physiquement,  à  Maisonneuve,  à
Édouard-Montpetit et à Anhuntsic.

Commentaires et discussion sur le rapport

Discussion sur le poste de Responsable à l’environnement et sur le comité
environnement et ses activités

4.2 Congrès ASSÉ : retour

Congrès annulé

Julien Vadeboncoeur et Anne-Marie Gallant ont participé à une rencontre de
la CRAM (Conseil régional de l’ASSÉ à Montréal), le 25 novembre dernier.
Anne-Marie Gallant fournit le rapport suivant :

Rapport du conseil régional de l’association pour
une solidarité syndicale étudiante (ASSÉ) à

Montréal - CRAM
Cégep du Vieux Montréal, jeudi 25 novembre, 19h17

Précision : L’AGECVM n’est pas membre du CRAM,
mais  nous  sommes  les  bienvenus  à  participer,
puisqu’il s’agit de coordonner la mobilisation et de
bâtir des projets communs. Cependant, Libertad (un
comité  thématique  de  l’AGECVM)  est  membre,  en
tant que regroupement étufiant.
Précisions #2 :  Les membres du CRAM sont,  grosso
modo, l’AECSL (asso de Saint-Laurent), l’asso de Bois-
de-Boulogne,  les  étudiants  en  sciences  politiques  de
l’UQÀM…
 Julien  Vadeboncoeur  (RG)  et  Anne-Marie  Gallant

(externe) ont pris part à cette réunion.
 Plusieurs  membres  de  Libertad  ont  participé  à  la

réunion.
 Plusieurs membres du Comité de mobilisation ont

participé à la réunion.
 Action intéressante du CRAM : la mob-mobile, une

tournée  en  autobus  de  plusieurs  cégeps

(Maisonneuve,  Ahuntsic,  Saint-Laurent…)  le  18
novembre, afin d’annoncer les manifestations du 19
novembre.  Deux  étudiants  du  comité  de
mobilisation  du  Vieux  ont  pris  part  à  cette  mob-
mobile.

 Il y a eu un retour sur les manifestations du 10, 19
et 20 novembre.

 Il n’y a pas de congrès de l’ASSÉ le 27 novembre,
ni  de  camp  de  formation  le  28.  L’Asso  de
Sherbrooke a appelé à l’annulation (lieu éloigné, fin
de session…)

 Le  camp  de  formation  de  l’ASSÉ  (portant
notamment  sur  la  grève)  sera  repris  de  manière
plus  informelle  pendant  les  vacances  d’hiver.
Intéressés ?

 Le  CRAM  appelle  la  rencontre  de  toutes  les
assos  indépendantes  et  de  l’ASSÉ  le  11
décembre à l’UQAM pour préparer le Forum sur
la grève générale illimitée cet hiver.

Le prochain  CRAM aura  lieu  le  9  décembre  à  Saint-
Laurent (c’est un jeudi à 19h30 environ) Bienvenue aux
observateurs  et  participants  de  l’AGECVM  et  aux
indépendants !

5.0 Mobilisation
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Tour de table sur la grève générale illimitée, le positionnement face aux Fédérations
et aux associations, nos énergies et stratégies

5.1 Coordination avec Comité environnement

-

5.2 Coordination avec Photographie,  Création littéraire,
futur comité bonapartiste

-

6.0 AGE / CVM
Il y a une rencontre, mercredi à 08 h 30, avec la Direction des Services aux étudiant-
e-s. Il  y sera question des frais afférents,  mais aussi  des frais  de sécurité et de
nettoyage lors des journées du 18 et du 19 novembre dernier, notamment

Le Bureau exécutif considère que la décision concernant les frais à payer, ou pas,
relève de l’Assemblée générale

Marie-Ève Barbeau, Julien Vadeboncoeur, Jade-Anabel Charbonneau-Payer, Ousmane
Thiam et Vanessa Giroux participeront à la réunion

7.0 Interne
Simon Lafrance, Philippe Brisson et Annik Lavoie sont les Administrateurs légaux de
l’AGECVM auprès du Registraire des entreprises du Québec

Annik Lavoie  propose  Julien Vadeboncoeur,  Ousmane Thiam et Jade-Anabel
Charbonneau-Payer  comme administrateurs  légaux  auprès  du  Registraire
des entreprises du Québec
Marie-Ève Barbeau appuie
Adopté à l’unanimité

Annik Lavoie présente les informations concernant les différents comités au sein du
cégep du Vieux Montréal sur lesquels des représentant-e-s étudiant-e-s sont présent-
e-s,  ainsi  que  les  différents  comptes  bancaires  pour  lesquels  des  signataires
représentants  les  étudiant-e-s  sont  nécessaires   Les  décisions  seront  prises  au
prochain Bureau exécutif

8.0 AGEnda 2005-2006
Marie-Ève Barbeau souhaite la mise en place d’un comité pour étudier les alternatives
du futur AGEnda 2005-2006.

Ce dossier sera traité à la prochaine session
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BUREAU EXÉCUTIF A04-15
9.0 Exode

La charte de L’Exode stipule qu’un membre du Bureau exécutif ne peut pas appliquer
sur un poste à L’Exode. Julien Vadeboncoeur et Anne-Marie Gallant sont sur la liste
de  paie  de  l’AGECVM,  service  Exode et  ont  été  nommés au Bureau  exécutif  par
l’Assemblée générale du 24 novembre dernier.

Maxime Giguère, gérant de l’Exode, désire que la prochaine Table de concertation se
prononce sur le conflit d’intérêt que crée cette situation nouvelle

Ousmane Thiam propose  que l’Assemblée générale soit la seule instance qui
puisse  statuer  sur  le  cas  employé-e  Exode  –  Responsable  au  Bureau
exécutif.  Entre temps, Julien Vadeboncoeur et Anne-Marie Gallant signent
une décharge où ils  s’engagent  à ne prendre en Bureau exécutif  aucune
décision concernant l’Exode
Marie-Ève Barbeau appuie

Anne-Marie Gallant demande le vote
Pour : 05
Abstentions 03, dont Julien Vadeboncoeur et Anne-Marie Gallant
Guillaume Beauvais avait quitté le Bureau exécutif plus tôt

Adoptée à majorité

10.0 Affaires diverses
-

11.0 Levée
Marie-Ève Barbeau propose la levée du Bureau exécutif
Annik Lavoie appuie
Adoptée à l’unanimité
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